

始良地区内を巡回する **専門高校フェスタ**

11/5(木)イオン隼人国分店からスタートした始良・伊佐地区専門高校フェスタ。今年は地区内各地を巡回して展示しています。専門高校の良さを、頑張る生徒をアピールする機会となったと思います。



- イオンタウンあいら(11/27 まで)
- ▽
- 大口ふれあいセンター(12/10 まで)
- ▽
- いきいきセンターくりの郷(12/20 まで)

初めての**進路ガイダンス**に参加 11/25(水)



医療福祉科・イングトクリエイト科 1 年生は講師に小野祥子さんを招き初めての進路学習を行いました。小野さんからは「働くとは何か」や「コロナ禍の影響」などが話され真剣に耳を傾ける姿がありました。

体育館で**園児との交流** 11/27(金)

加治木ゆなの木保育園の 3~5 歳児 39 名が来校し、イングトクリエイト科 1,2 年生と“お店屋さんごっこ”の交流を行いました。



体育館はしばらくにごやかな歓声で包まれました

看護学科 **専門課程 2 年生のケーススタディ発表**

11/10(火)から 4 日間の日程で専門課程 2 年生 78 名は、5 年間の学びの集大成であるケーススタディ発表を行いました。視聴した基礎課程での担任高橋菜美先生からは「簡単な 5 年間ではなかったと思うが、後ろ姿や司会をする姿から、私もこれまでの年月を振り返りみんなの成長を感じました。」と感想をいただきました。



リズムダンスを届ける 12/6(日)加音ホール

始良市文化芸術祭が開催され、ダンス同好会はリズムダンスを披露しました。高校生の息の合ったキレのあるダンスは、しばらく観客の方々も見入る素晴らしい発表でした。



進路学習に参加して イングトクリエイト科 2 年生

2 年生 30 名は 11/13(金)に卒業生を招いて、11/16(月)には企業で働く方々を招いての進路学習を行いました。



卒業生紹介



ワークショップの様子

受講しました**認知症サポーター養成講座** 11/14(土)



医療福祉科 1 年 20 名は認知症サポーター養成講座を受講しました。「周りに認知症の人がいるときには、手を差し伸べることができる人になりたいです。」と感想を述べてくれました。これからもその優しさを忘れないでください。

12/9(水)卒業生教養講座として**性教育**を学ぶ

3 年生 134 名は体育館で講師に山崎真子さんを招き、性教育講座を受講しました。「性行為が無くても性感染症になることを知った。もし自分の体に異変があれば病院受診をしようと思う」と女子生徒は感想をくれました。



保育専攻科 2 年生全実習を乗り切る 11/20(金)

9 月 7 日からの幼稚園実習に続き、保育実習 I 保育実習 II を 11/20 で終わりました。それぞれ貴重な体験で多くを学んだようです。各園、施設の方々ありがとうございました。

園での様子⇒

